



**6 Pièces**

**135 m²**

**Réf. 87252571**

**340 000 €**

**Maillane**

Maison à vendre (13910)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Sous offre d'achat acceptée exclusivité ! Au cœur du charmant village de Maillane, découvrez cette belle maison en pierre de caractère d'environ 135m<sup>2</sup>, où le charme de l'ancien est omniprésent. Poutres apparentes, murs en pierre, cheminée, sols en parefeuilles... Cette demeure offre une atmosphère chaleureuse et un véritable potentiel pour créer une maison de famille pleine de cachet. Elle se compose d'un agréable salon avec cheminée, d'une salle à manger, d'une cuisine ouvrant sur une cour arrière, de 3 chambres, dont une de plus de 26 m<sup>2</sup> avec accès à une terrasse de toit, ainsi que de deux ...

In the heart of the charming village of Maillane, discover this beautiful stone house of character about 135m<sup>2</sup>, where the charm of the old is omnipresent. Exposed beams, stone walls, fireplace, wood floors... this house offers a warm atmosphere and a real potential to create a family home full of character. It consists of a pleasant living room with fireplace, a dining room, a kitchen opening onto a backyard, 3 bedrooms, one of more than 26 m<sup>2</sup> with access to a roof terrace, as well as two bathrooms. Outside, you will enjoy an intimate courtyard of about 200 m<sup>2</sup> out of sight. Possibility to park ...

**HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE**

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

